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第６回「市長と語るタウンミーティング」を開催しました 

 

 

１ 日 時 令和５年４月１９日(水曜日) 午後１時～ 

 

２ 場 所 おしゃべり広場 

 

３ 参加者  

善通寺商工会議所青年部 

会長 山下 様 

直前会長 浪花 様 

専務理事 横山 様 

      地域おこし協力隊 

        臼井 様 

        中川 様 

        福岡 様 

                                   計６名 

 

４ 会議の概要  

【テーマ】まちの“魅力”のブラッシュアップについて 

  １．開   会 

２．主催者挨拶 

３．参加者紹介 

４．タウンミーティングフリートーク 

５．閉会 
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５ いただいたご意見  

発 言 者 ご 意 見 

【テーマ】善通寺市の魅力の創出とそのブラッシュアップについて 

地域おこし協力隊 

臼井 様 

・駅から総本山善通寺にかけてのレトロな街並みが魅力的。ただ、

レトロな風景を守るために古い建物を維持するのは個人の力だけで

は難しい部分もあるので、行政が管理するような仕組みがあれば良

い。 

・人通りが少ないので人が歩く風景を作っていくことが市の魅力を

創出するきっかけになるのではないか。人通りの少ない原因は、回

遊できる仕組みがないから。現在は店が市内に点在しているので若

い人たちが回遊できるルートを作り易くする施策が必要。 

善通寺商工会議所 

青年部 

会長 山下 様 

・駅から南大門までの道筋を活性化していくのが大事。空き店舗の

増加が課題。空き店舗を活用できるような仕組みが出来ると良い。 

・自衛隊がまちに溶け込んでいる風景が見られるのが魅力。 

・水資源が豊富で、出水が数多くあるのも魅力。 
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発 言 者 ご 意 見 

地域おこし協力隊 

中川 様 

・お坊さん、迷彩服の自衛隊さん、お遍路さんが並んでうどんを食

べたりする光景がユニーク。 

・古墳に面白さを感じていたため、令和 4 年 2 月に市内の古墳をめ

ぐるスタンプラリー「善通寺作戦」を開催した。若い人や家族連れ

が参加し、反響が大きかった。このイベントは「善通寺警察署」で

勤務する主人公が事件捜査のため市内を調査するというストーリー

性を持たせており、古墳だけでなく、市の魅力を広めるきっかけに

なった。このようなストーリー性のあるイベントを開催することで

古墳だけでなく市の良いところを広めるきっかけになるのではない

か。 

・アウトドアが好きな方に七ケ所まいりなどを広めるのも良いので

はないか。出釈迦寺の遍照道も季節ごとに花が咲き非常に魅力的な

のでそういった面をアピールするのも良い。 

 

商工会議所青年部 

直前会長 浪花 様 

・市の新しい名物となる商品開発が必要。ストーリー性や他のツア

ーとの関連付けのある商品開発をした方が商品を売り出しやすい

し、SNS 等でバズるのではないか。そのために地域おこし協力隊や

行政の意見も取り入れていきたい。 

・幅広く商品開発に係る補助金があれば良い。 
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発 言 者 ご 意 見 

地域おこし協力隊 

福岡 様 

・ロンリープラネット（※1）の 2022 年訪れる場所として日本で四国

が唯一ランクインするなど、世界的に見て四国遍路に対する関心が

高まっている。市内には本格的な精進料理や瞑想体験ができる所も

あるので、ウェルネスツーリズム（※2）としてブランディングして

はどうか。 

・宿泊施設が少ないので古民家の一棟貸しなどに補助があれば、宿

泊施設を始めたいという方もやり易いのではないか。また、もとも

と観光客の受け入れの多い琴平などの近隣の自治体と連携していく

ことも必要。 

（※1）世界で約 25％ものシェアを占める旅行ガイドブック 

 （※2）心身ともに健康な状態になることを目的とした旅行 

商工会議所青年部 

専務理事 横山 様 

 

・人口を増やすにしろ、観光客を増やすにしろ、対策を講じるため

に様々な業種や立場の人ともっと対話が出来る場があれば良いので

はないか。たくさんの人と対話をしていく中で市をブラッシュアッ

プできるより良い方法が見つかるのではないか。そのような意見交

換を出来る場をたくさん設けていくと良い。対話の中で市民の繋が

りも強固になるのではないか。 
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【テーマ】官民共同でできること 未来の善通寺市への思い 

地域おこし協力隊 

臼井 様 

・まちの経済を活性化するためには商売をする人が増えていかなけ

ればならない。商売する人たちが新規参入し易い仕組みを作ってい

く必要がある。 

・自分たちが子どもの時から教育内容があまり変わっていないこと

が問題。単に教科を教えるというのではなく、自由に発想の出来る

子を育てる教育をすることで、未来の起業家やアイディアマンを育

てられるのではないか。 

・文化住宅（※3）が魅力的なので、商業施設として使用できるよう

にすれば良いのでは。空き家を店舗にする支援策が善通寺には今の

ところないので、そのような支援策があれば良い。  

 （※3）主に昭和の高度成長期に建設された集合住宅の通称。主として木造モル

タル 2 階建てで、1‐2 階の繋がったメゾネット、あるいは各階に長屋状に住戸が並

んだ風呂なしアパートを指す。 

善通寺商工会議所 

青年部 

会長 山下 様 

・人との縦や横の繋がりがあれば進学で一度善通寺市を出ても帰っ

てきたいと思えるまちになるのではないか。人と人が繋がる形のま

ちづくりをしたい。 

・婚活事業もこれから取り組んでいくが、結婚した後も市に住み続

けてくれるような特典を行政に考えてほしい。 

 

地域おこし協力隊 

中川 様 

 

・駐車場がないのが問題。たとえば市役所の駐車場を 2 時間限定な

どで開放するなどした場合、人通りも出来るのではないか。人の流

れがあれば商売をする人もし易いのではないか。駐車場の整備など

交通インフラを整えることが必要だと感じる。 
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発 言 者 ご 意 見 

商工会議所青年部 

直前会長 浪花 様 

・駐車場や午後 9 時以降タクシーがないというのが問題。午後 9 時

以降になると人気がなくガランとしてしまっている。活気の無さが

気になるので、交通インフラを整える面で官民一体となって取り組

んでいきたい。 

地域おこし協力隊 

福岡 様 

・実際に来ていただいて人と関わり合うことで、魅力を感じて移住

したいと思っていただけることがある。そのためには情報発信が重

要になってくる。情報発信をしたいのに、やり方が分からないとい

う方々をサポートできる仕組みがあれば良い。 

商工会議所青年部 

専務理事 横山 様 

 

 

・官民共同で意見交換をしていく場を設けていくのが良いのではな

いか。 

・レトロな街並みが市の魅力であるので、リノベーションを行政が

補助して推進するのはどうか。人が集まれる場所を作っていくこと

が大事。 

・学生が増えるよう大学と連携していくのも良いのではないか。 

 

 


